
 

 

                      PAULO MATTIOLI JUNIOR 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE A 
LIBERAÇÃO DE RECURSOS PARA A REALIZAÇÃO DA EXPOSIÇÃO 
DE ORQUÍDEAS 

 

                                                    Considerando que fui procurado pela Associação 
de Orquidófilos de Assis, entidade declarada de utilidade pública, que realiza todos 
os anos, por ocasião dos Festejos do Aniversário da Cidade, a exposição de 
orquídeas; 
 
                                                       Considerando que até a presente data não foi enviado 
à esta Casa de Leis o Projeto de Lei com relação a liberação de recursos para a referida 
Entidade;  
 
                                                                                                            

                                                 Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

 
a)- Qual o motivo da verba destinada à Associação 

dos Orquidofilos de Assis, para a realização da 
Exposição de Orquídeas não foi liberada até a 
presente data? 
 

b)- Existe a possibilidade de ser encaminhado à esta 
Casa de Leis, com a maior brevidade possível, um 
Projeto de Lei liberando os recursos 
supramencionado? 
 

      SALA DAS SESSÕES, em 19 de maio de 2014. 
 
 

                           PAULO MATTIOLI JUNIOR 
                                             Presidente   
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